
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見 大世古町の浅間神社　 （回答:1月19日時点）

 厚中の近く、一之木交差点から大世古に向け新しく道が出来て大世古の氏神
さん浅間神社前を通過する道路、この道路が出来て浅間神社が狭くなった。
質問1）この道路は市道ですか。
質問2）開通は何年でしたか。
質問3）浅間神社の土地、何㎡が道路になりましたか。
質問4）立退き土地代はいくらですか。

　回答

質問1）市道　高向神田線として認定されております。
質問2）平成23年3月15日に供用開始されました。
質問3）事業にご協力いただきました個々の具体的な内容につきましては、お
答えいたしかねます。
質問4）事業にご協力いただきました個々の具体的な内容につきましては、お
答えいたしかねます。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見 伊勢市内の近鉄電車　 （回答:1月20日時点）

 今回は伊勢市内の近鉄電車について触れます。
 具体的には、近鉄電車は2008年以降に,新型通勤車両が導入されてないで
す。
 何だか先が見えて来ないので提案として,NiziUの『Make you happy』を、
【伊勢市内を走る近鉄電車全列車、かつ伊勢市内の近鉄線各駅】に３６５日
かつ２４時間ずっと流して貰いたいな！余りにも【お葬式ムード】なので最
低でもこれ位はやるべきです。どんなに遅くても東京オリンピック迄に実現
すべきです。とにかく、【伊勢市内を走る近鉄電車全列車かつ伊勢市内の近
鉄線各駅】をもっと元気にすべきです！！自分で自分の首を絞める事の無い
様にね！必ず改善し、回答を下さい
 たたでさえ、三重県はストーカー事件等が多発したり、近鉄伊勢中川駅のト
イレが未だに全面リニューアルされてない等、暗いネタばかり。とにかく頑
張って上記を改善する事によって、【暗い意味の三重県】を完全に一掃すべ
き！！厳命です！！

　回答

 今回ご提案いただきました近畿日本鉄道の新型車両導入、車内及び各駅で音
楽の放送につきましては、恐れ入りますが、下記サイトより、近畿日本鉄道
株式会社の方にご提案、ご要望いただきますようお願いします。
【参考：近畿日本鉄道ホームページ】
　近畿日本鉄道へのご意見・ご要望／Ｑ＆Ａ
　https://www.kintetsu.jp/cs/tellus.html



その他
*********************************************************************************

　担当課 文化振興課　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見 みこよせについて （回答:1月19日時点）

 平成の初年頃までみこよせというイタコに似た方が市内にもいらっしゃった
ように思いますが、今もいらっしゃるのでしょうか？

　回答

 「ミコヨセ」については『伊勢市史　第八巻　民俗編』（平成２１年発行）
によりますと「伊勢市内及び近隣町村内には、昭和六十年頃まで、ミコ・ミ
コヤサン（巫女）がいたという。（P.292）」とのことですが、伊勢市史編纂
時点で現職のミコヤサンは確認されておらず、その後もこうした話を耳にす
ることがありませんので、現在は後継者もなく途絶えたものと推察されま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課
職員課、資産経営課、危機管理課
　　　　　　　　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見 コロナの感染対策について （回答:1月20日時点）

 私の勤務先では、出張などは市外であろうとも禁止されています。会議等も
原則リモートです。
 昨年、県でもクラスターが出ましたが、伊勢市はどのような決まりがあるん
でしょうか？
 最近、伊勢市も感染者が増えて、毎日不安です。
 みんな周りはコロナ慣れしてきて、会議や出張などもコロナ前と変わらず
行ってる会社もあります。
 会食や不用不急の外出を控えるように言われてますが、お昼に食べながら
喋っている人もよく見かけます。やはりもっと行政から発信すべきじゃない
でしょうか？
 市役所も課によって、仕切りがしてあるとこないとこありますよね。
 出来ることは、最大限に対策してください。
 職員さんに、周知してください。
 伊勢市も独自の緊急事態宣言出してください。

　回答

 新型コロナウイルスの感染状況については、県内においては、昨年11月以
降、感染者が増加し、クラスターも多数発生するなど予断を許さない状況に
あり、１月14日に「三重県新型コロナウイルス緊急警戒宣言」が発出され、
市内においても、感染者が連日のように確認されています。このような状況
を受け、市職員においても、マスクの着用、職場の座席位置の工夫、出勤前
の体調確認（体温測定）、職場の換気の徹底、机、飛沫感染防止のアクリル
板等の拭き掃除による消毒の徹底などの感染防止対策を徹底し、引き続き最
大級の警戒感・危機感をもって取り組むよう周知しているところです。ま
た、会議等についても、県境を越える移動については原則自粛するととも
に、実施可能なものについてはWeb会議により実施することとしています。
〔2月1日時点追加〕上記の取り組みに加え、2月7日までの間、接触機会の低
減を図るために週休日の割り振り変更及び年次有給休暇の取得促進に取り組
んでいるところです。（職員課）

 職場内での感染予防のため、座席間の仕切りについて改めて庁内に周知を行
い、対策に努めてまいります。（資産経営課）

 緊急事態宣言に関して、1月14日に、三重県から三重県新型コロナウイルス
感染症「緊急警戒宣言」が発出され、県民に対し、大人数や長時間に及ぶ会
食の場を避けることや県境を超えての移動を控えるなど要請がされたところ
です。感染症対策は国や県と連携して取り組むものと考えており、現状にお
いて独自の宣言は考えておりません。（危機管理課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見
去年の様な奨学金を借りている人への食事券100配布につ
いて　　　　　　　　　　 （回答:1月20日時点）

 去年、コロナの影響でアルバイトが減ってしまい、大変なところ、奨学金を
借りている人への食事券10000円分配布がとても助かりました。そして、第３
波が流行ってきている中で、アルバイトが減ってきている人が増えてくる
中、また食事券配布をしていただけると大変助かります。どうかご検討願い
ます。よろしくお願い致します。

　回答

 ご意見をいただきました「新型コロナウイルス感染症に係る学生支援事業と
しての食事券の配布」につきましては、三重県が行っている事業ですので、
県の担当課と情報共有させていただきます。
 なお、伊勢市におきましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受け経済
的に困窮する大学生・高校生・専修学校生の方を対象に、「臨時特例奨学
金」を設けておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

　提案・意見 海抜ステッカー　その後　 （回答:1月19日時点）

 海抜ステッカーは伊勢策で予算228万円との事です。
質問1）海岸線は時間とともに高低の移動をします。土木の知識はありませ
ん、素人でも理解できるように説明して下さい。
意見）海抜ステッカーは貼る場所を考えず印刷し各町の世話役にお任せした
のは失敗と認めますか。（世話役が安請けし数年で電柱から剥れた）
質問2）海抜ステッカーを貼る委託料はいくらでした。

　回答

質問1）東京湾の平均海面を0ｍとし、そこからの高さを標高と呼びます。ま
た、近隣の平均海面を0ｍとし、そこからの高さを海抜と呼びます。時間に
よって海面の高さは上下するため、平均海面からの高さを基準としておりま
す。同じ場所であるにも関わらず、海抜と標高の値が違うと混乱を招く原因
となるため、伊勢市では東京湾の平均海面からの高さを海抜（標高）として
標記しています。
意見）地域の方が良く目にする場所に貼ることが効果的であると考えている
ため、貼る場所を地域の方に選んでいただいたことは失敗とは考えていませ
ん。また、屋外にシールを貼付する以上、経年劣化によって電柱等から剥が
れることは仕方ないことであると考えます。劣化しているシールについて
は、住民等からの通報ですぐに貼り直しができるように、予備を危機管理課
で準備しております。
質問2）自治会にも協力いただき海抜表示シールの貼付を行ったため、貼付に
伴う委託料は発生しておりません。



その他
*********************************************************************************

 2020（令2）10.26投稿の少子化その6を回顧する。質問1）に少子化対策の担
当課はありますかと質問しましたが、人口減対策は取組んでいるとの事です
が、担当課についての記述はありません。
再度、
質問1）少子化対策の担当はどっかの部署と兼任でしょうか、ありますか？
意見1）私の第1子（昭51.8.16生）を日本国籍の住民として伊勢市役所に申請
した時、伊勢市職員に、三人子供ができますと三人目に月額5000円支援し第
一子が18才になった時に打切りますと進言された。子供は三人欲しかったの
で三人目を伊勢市役所に申請して支援を得たのですが、一年程で支援は打切
られました。
質問2）この支援は国策でしたか、伊勢策ですか。
質問3）国策なら又伊勢策なら、何故打ち切ったのでしょう。財源不足かな。
意見2）少子化は日本だけではありません。どこの家もギリギリで生活してい
るようにみえます。一部の人だけがいい目をし楽な暮しをしているのが目に
つくと自分の子供に苦労させたくないと思うのは親だと感じます。日本政府
も伊勢市役所も少子化の原因は判っていると思いますが、鈴木健一市長から
の回答おまちしております。
意見3）少子化対策を「小出し」にしますと不発になります。大胆にしなけれ
ば人口は増えない。一人生まれたら100万円出す時代が来るかもしれない。
提案）満蒙開拓団を知っていますか。1932年全国各地から旧満州に約27万人
が送り込まれた。当時不況にあえぐ日本の農村の人口を減らし日本人を広い
土地で豊かな生活を送れると国の誘い文句に夢を見て国策で人口を減らす事
をするから今のつけが来たとしか想えない。教育委員会にお願いしたい、文
科省から教えなくてよいとの考えではなく伊勢市の小学校中学校で間違った
国策を教えるべきだ。
・満蒙開拓平和記念館（長野県下伊那郡阿智村駒場）
・満蒙開拓団資料館（三重県大台町弥起井）
質問4）教育委員会の立ち位置を知りたい。
質問5）教育委員会の会員になるのは、どの手順でなれるのでしょう。

　提案・意見 少子化　その7　 （回答:1月20日時点）



　担当課
広報広聴課、子育て応援課、学校教育課、教育総務課
　　　　　　　　　（2021年1月回答）〔1/18～1/22〕

質問1）少子化対策の担当課としては設置していませんが、少子化対策は「出
会い支援」「子育て支援」「健康・医療環境」「教育環境」「安全安心な生
活環境」「就労環境」など、多くの観点からの総合的な取り組みが重要であ
ることから、全庁横断的に取り組んでいるところですので、ご理解賜ります
ようお願いいたします。（広報広聴課）
質問2）ご質問の支援は「児童手当」であり、国の制度の下、伊勢市において
も同様に支給しております。（子育て応援課）
質問3）児童手当法において「児童」は「18歳に達する日以後の最初の3月31
日までの間にある者」と定義されています。そのため、第１子様が18歳に
なった以降の３月末をもって第１子様分は資格がなくなり、元々の第３子様
は第２子に数えられるため、第３子としての加算はなくなります。こちらも
国の制度によります。（子育て応援課）
提案）現在、日本の公教育は全国どの地域で教育を受けても、一定の水準の
教育を受けられるようにするため、各学校では「学習指導要領」をもとに教
育を行っております。また、すべての児童生徒は、学習指導要領をもとに策
定された国の検定を経た教科書を使用しなければならない義務があり、法律
によって定められています。学習指導要領は各教科等の目標や指導内容を示
しており、提案いただいた内容および内容の取扱いについて、含まれていな
いため、小中学校で学習することはありません。ご理解とご協力をお願いい
たします。（学校教育課）
質問4）教育に関しては、政治的中立性と継続性・安定性の確保が強く要請さ
れるため、地方公共団体の長から独立した執行機関として教育委員会が置か
れております。（教育総務課）
質問5）教育委員の任命については「地方教育行政の組織及び運営に関する法
律」において、「委員は、当該地方公共団体の長の被選挙権を有する者で、
人格が高潔で、教育、学術及び文化に関し識見を有するもののうちから、地
方公共団体の長が、議会の同意を得て、任命する。」と定められておりま
す。（教育総務課）

　回答


